

# México al término de la guerra de Independencia

Ordena los sucesos después de la Independencia de México en los números que indica la cronología.

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

Al separarse de España, México se convirtió en un país soberano, es decir, libre de dominio extranjero.

Fracasa el imperio así que Iturbide renuncia a su cargo y abandona el país

Aunque Iturbide era admirado como líder político y militar, muy pocos lo aceptaron como emperador monarca.

Con el Plan de Iguala de Guerrero e Iturbide se pactó el fin del movimiento de Independencia.

Los grupos políticos del país entraron en conflicto por sus diferencias de opinión sobre la forma de gobernar el país.

Iturbide y el Congreso entran en conflicto así que Vicente Guerrero y Nicolás Bravo se levantan en armas.

Se establece el primer imperio mexicano donde el Congreso nombra emperador a Iturbide

1821, México después de 11 años de lucha, proclamó su independencia de España.

El Congreso convirtió a México en una república federal y este cambió se estableció en la Constitución de 1824.

Guadalupe Victoria primer presidente de la República en 1824